

**CIMA**  
Partners in excellence  
1145, Lebourgneuf Blvd  
Suite 300  
Quebec QC G2K 2K8  
CANADA

Phone : (418) 623-3373  
Fax : (418) 623-3321

Changes to the bid documents listed and described below are effective immediately. This addendum will be part of the contract documents.

## 1.0 ELECTRICITY

### 1.1 Specifications – Section 01 11 00 – Summary of work

.1 In article 1.10 – Existing services 1.10.6 is canceled and replaced by:

1.10.6 Provide a temporary 800A power supply to feed the new substation from the existing substation for subsequent transfers. In addition, take note of the maximum allowed interruption times:

- Interruptions will begin at 6:00 pm and end at 6:00 am during the week or weekend.

The contractor will be required to provide two weeks notice prior to interruptions.

## 2.0 VENTILATION

2.1 The control company that worked in the building is "CONTRÔLE AC".

- END OF ADDENDUM No. E-01 -

**CIMA**



Janik Leblond, Eng.  
Project manager



Partenaire de génie  
1145, boulevard Lebourgneuf  
Bureau 300  
Québec QC G2K 2K8  
CANADA

Téléphone : (418) 623-3373  
Télécopieur : (418) 623-3321

***Les changements apportés aux documents de soumission énumérés et décrits ci-après deviennent effectifs immédiatement. Le présent addenda fera partie des documents du contrat.***

## 1.0 ÉLECTRICITÉ

### 1.1 Devis – Section 01 11 00 – Sommaire des travaux

.1 A l'article 1.10 – Services d'utilités existants le point 1.10.6 est annulé et remplacé par :

1.10.6 Fournir une alimentation 800A temporaire afin d'alimenter la nouvelle sous-station à partir de la sous-station existante afin de réaliser les transferts par la suite. De plus, prendre note des délais d'interruption maximale autorisés :

- Les interruptions devront débuter à 18 h 00 et se terminer à 6 h 00 de semaine ou fin de semaine.

L'entrepreneur devra fournir un préavis de deux semaines avant les interruptions.

## 2.0 VENTILATION

2.1 La compagnie de contrôle qui oeuvra dans le bâtiment est « CONTRÔLE AC ».

**- FIN DE L'ADDENDA N° E-01 -**



Janik Leblond, ing.  
Chargé de projet